



FÉDÉRATION NATIONALE DE LA LIBRE PENSÉE

Membre de
l'Association Internationale de la Libre Pensée (AILP)

10/12 rue des Fossés-Saint-Jacques 75005 PARIS

Tél. : 01 46 34 21 50

libre.pensee@fnlp.fr - <https://www.fnlp.fr>

- COMMUNIQUÉ DE PRESSE -

Palestine :

L'hypocrisie d'Emmanuel Macron et de son gouvernement de va-t-en guerre

Voici la politique d'Emmanuel Macron en Palestine, il est le soutier des lobbys militaro-industriels et complice des crimes racistes contre les Arabes-Palestiniens :

1. Il laisse les **Franco-Palestiniens** mourir sous les bombes des **sionistes**, être assassinés dans le génocide et mourir de faim dans une famine organisée
2. Il protège les **Franco-Israéliens** qui, sous l'uniforme de **Tsahal**, massacrent les **Palestiniens** et pour certains accomplissent des crimes de guerre comme cela vient d'être établi.
3. Il n'organise pas une véritable aide humanitaire pour les **Palestiniens**, notamment sur le plan alimentaire
4. Il continue à fournir armes et munitions à l'État d'Israël pour continuer le massacre.

Là, il n'y a pas de « en même temps ».

Rappelons quelques faits incontestables

● Selon *Médiapart* (26/O3/2024) : « **Rapporteuse spéciale des Nations-Unies pour les territoires palestiniens occupés, Francesca Albanese** affirme dans un rapport qu'il existe des motifs raisonnables de croire que le seuil indiquant qu'Israël a commis un génocide est atteint à Gaza. « Si le terme de génocide est chargé politiquement, sa définition légale n'appartient pas seulement au **Peuple Juif**. Avant eux, les **Allemands** avaient déjà commis un génocide contre le **Peuple des Héréros** en Namibie [entre 1904 et 1908 – ndlr]. Je comprends combien le débat est délicat. Mais c'est justement parce que la leçon du **génocide contre les Juifs** a été forte que nous avons une responsabilité collective à reconnaître quand ce crime peut se dérouler ailleurs. »

● Il y a aussi la livraison à **Israël** par une entreprise française d'éléments pour la fabrication de fusils automatiques utilisés à **Gaza**. Pendant le **Génocide**, les affaires continuent comme entre 1941 et 1945 en Europe. Selon un rapport du **PECC** (voir la Newsletter de l'**Agence-Médias-Palestine** que nous publions intégralement en annexe de ce communiqué), il y aurait **4 000**

entreprises françaises impliquées dans l'armement de l'**État sioniste assassin**.

• *En 1941, dans le cadre de la préparation de l'Opération Barbarossa, le SS Herbert Backe mis au point un Grand plan, le Hungerplan, surnommé le « Plan de la faim » qui visait à organiser la famine sur les terres conquises, non pour expulser les habitants, mais pour les exterminer.*

Ceux qui ne périssaient pas sous les bombes des Stukas, les obus des canons et des Panzer étaient voués à la famine pure et simple. Et les Einsatzgruppen, littéralement « groupes d'intervention » qui étaient les unités mobiles d'extermination du IIIe Reich allemand assassinaient ceux qui restaient.

Quand on voit ce qui se passe à Gaza dans l'opération militaire israélienne « Glaive de fer », n'y a-t-il pas une certaine ressemblance, y compris par le refus du ravitaillement en nourriture des populations sous les bombes pour les affamer ? L'État sioniste d'Israël utilise, comme les Nazis contre l'URSS, la famine comme une arme de guerre pour exterminer le Peuple Palestinien. C'est leur « Plan de la faim ».

• Toujours selon Médiapart (24/03/2024) : « Le député Thomas Portes a saisi la justice concernant le cas d'un Franco-Israélien s'étant possiblement rendu complice d'actes de torture dans la bande de Gaza. Le fait que des binationaux combattant pour Tsahal puissent être impliqués dans des crimes de guerre fait désormais peu de doute.

La vidéo, qui dure quarante-cinq secondes, a été filmée de nuit. On y voit cinq soldats revêtus d'uniformes israéliens, pour certains cagoulés, qui s'affairent autour de prisonniers. Ils font descendre ces derniers de l'arrière d'un camion. Les prisonniers ont les yeux bandés, les mains attachées et portent une combinaison blanche, identique pour tous. L'homme qui filme les insulte violemment en français. L'un des prisonniers est torse nu. Le francophone qui tient la caméra s'amuse : « Je vais te montrer son dos, tu vas rigoler, ils l'ont torturé pour le faire parler. T'as vu son dos ? » Sur le plan suivant, on voit effectivement le dos du prisonnier, couvert de cicatrices...

Les vidéos où l'on voit des prisonniers palestiniens humiliés publiquement par des soldats israéliens, dénudés, agenouillés les yeux bandés ou alignés contre des murs, ne sont hélas plus rares depuis le début des opérations israéliennes dans la bande de Gaza. Les allégations de torture sur ces prisonniers sont également nombreuses. »

***Pas une arme, pas un centime pour l'État sioniste assassin !
Cessez-le-feu immédiat en Palestine, à Gaza et en
Cisjordanie !***

Arrêt de la barbarie et du génocide !

***Les coupables de crimes doivent être traduits devant les
Juridictions nationales et internationales !***

Ils ont tué, ils doivent être jugés !

Solidarité inconditionnelle avec le Peuple Palestinien !

Paris, le 31 mars 2024